

Jacques Delord, un homme d'affaires français

Le sommaire de l'article

- *Qui est Jacques Delord ?*
- *L'œuvre de Jacques Delord*
- *La vie de Jacques Delord*
- *L'influence de Jacques Delord*
- *La personnalité de Jacques Delord*
- *Les héritiers de Jacques Delord*

Jacques Delord est un homme d'affaires français qui a fait fortune dans les secteurs de l'immobilier et du BTP. Il a commencé sa carrière en travaillant pour une entreprise de construction, avant de fonder sa propre société immobilière en 1977. Depuis lors, il a construit plusieurs grands complexes commerciaux et résidentiels à travers la France. En plus de son activité immobilière, M. Delord est également impliqué dans plusieurs entreprises de BTP, dont une entreprise de développement urbain. En outre, il est membre du conseil d'administration de la Fondation nationale des sciences politiques.

Jacques Delord est un homme d'affaires français qui a fait fortune dans les affaires immobilières. Il a également été impliqué dans plusieurs scandales financiers. En effet, en 2008, il a été condamné pour fraude fiscale à 3 ans de prison avec sursis et une amende de 1,5 million d'euros.

Jacques Delord a été condamné pour fraude fiscale à 3 ans de prison avec sursis et une amende de 1,5 million d'euros. Cette condamnation est liée à l'utilisation par M. Delord d'une société offshore pour cacher des revenus au fisc français. La société en question était basée aux îles Vierges britanniques.

Le scandale a éclaté au grand jour en 2016, lorsque les autorités françaises ont découvert que Delord avait caché plusieurs millions d'euros de revenus au fisc. Il a été condamné à deux ans de prison avec sursis et à une amende de 500 000 euros.